本校、社会人経験学生の学生生活

看護師は、社会人経験者が多く存在する職業です。本校にも社会人を経験し(主婦も含む) 看護師を目指し入学してきた学生が全体の約2割程度います。本校に在学している社会人経験 学生が自分の学生生活について語ってくれました。

現在、社会人、主婦(夫)で看護師を目指している、または、進学に悩んでいる皆様、ぜひ 参考にしてください。どのように学生生活を送っているか、経済面はどのようになっているの か等、皆さんの疑問を解決してくれると思います。

42歳女性・現在3年生

★なぜ看護師になろうと思ったか

前職はヨガや運動に関するインストラクターをしていました。折しも新型コロナウイルス 蔓延により仕事はすべて規制され無職同然。自分の仕事もここまでか、と精神的に弱ってい た矢先に腹痛で救急センター受診しました。その時対応してくれた看護師さんが素晴らしく、 この出会いが看護師を目指すきっかけとなりました。点滴が終わり針を抜いた後、止血のた めに腕をギュッと押さえてくれました。その手がとても温かく、すっかり癒され心も体も回 復することができました。私もこんな人になりたい、看護師になれば安定した収入になる! とすぐ看護学校への入学を決めました。

★生活状況(経済状況)

これから3年間学生になる方、特にひとり親家庭の方に私の失敗談をふまえてお伝えしたいと思います。私の学生生活は県の「保健師等修学資金」と、市の「ひとり親家庭高等職業訓練促進給付金」、今までの仕事とアルバイトで生計を立てています。入学前、何度も計画を立て3年間経済的に間に合うと考えていましたが、3年生に入る前に子どもが扶養から外れ、市からの給付金が打ち切りとなりました。これは盲点でした。そこで日本学生支援機構の貸与制度を利用して学生生活を続けることにしました。ひとり親の方には県・市からさまざまな支援事業があります。お子さんの年齢に合わせて扶養の間に取得されることをお勧めします。お子さんが18歳までにご自身が入学卒業する計画が良いと思います。

★学生生活について

同級生は20歳近く離れている人が多く年齢の差を感じることはもちろんあります。自分がお節介だな、と反省することもあるのですが、みんなの笑顔や行動がエネルギッシュで一緒にいるだけで元気になります。今では同級生とテスト明けラーメンを食べに行ったりお泊りをしたり、お互いを練習台にして手技の練習をしたり高め合っていける素晴らしい仲間に出会うことができたと思っています。先生方も親切で、知識も経験も豊富なベテランの先生ばかりで安心して学校に通っています。

★社会人で看護師を目指している人へメッセージ

私は 42 歳で卒業します。もっと若い時から目指していれば・・・と思ったことはありません。今までやってきたことが肥やしになってこれからの仕事に活かせると思っています。どんな経歴でも大丈夫です。経験したこと全て良い看護に繋がると思います。現在、社会人の方は学生に戻る不安や気後れがあるかもしれません。しかし、看護師は何歳でもチャレンジでき、いくつになってもできる仕事だと思います。一緒に頑張りましょう!



27歳男性・現在3年生



★なぜ看護師になろうと思ったのか

私は前職、救急救命士という立場で医療に携わっていました。救急の前線では看護師の方々と関わる機会も多く、その中でも不安や苦痛を抱く患者本人やそのご家族の心情を即座に理解し、乱れている気持ちを落ち着かせる看護師の技術には目を見張るものがありました。このように、看護師が患者に奉仕する姿に感銘を受け、自分も同じような知識・技術を身に付けることで看護師としてよりスキルアップしたいと思ったのがきっかけです。

★生活状況

経済面では専門実践教育給付金制度、教育訓練支援給付金制度、会津中央病院奨学金制度を利用し、学費及び生活費を賄っています。一人暮らしをする場合でも特に不自由のない程度の支給を受けており、アルバイトをする必要もないため放課後や休日には十分な学習時間を確保できています。

★学生生活について

この学校では現役で入学した学生の他に20歳代から40歳代と様々な年齢層の学生が、 日々理想の看護師を目指し、専門的知識・技術の習得に勤しんでいます。

また、入学当初から2年後の国家試験に向けた取り組みが始まるというのは、この学校の 強みともいえると思います。

★社会人で看護師を目指している人へのメッセージ

一度社会人を経験し、再び学生として3年間生活することは勇気のいる決断です。年齢が離れていることから人間関係が上手くいくか心配、難しい専門知識に勉強が追い付くか心配、家業と家庭を両立できるか心配など、社会人だからこその様々な悩みが尽きないと思います。しかし、そのような悩みを抱えながらも過去の先輩方の多くは無事卒業し、医療従事者として活躍しています。私達 社会人経験者には強みがあります。それは看護師を目指す明確な動機があり、目的意識が高いこと、社会人を経験し時間管理のスキルが身についていることなどです。だからこそ、現役で入学した学生より質の高い学びを得ることができていると思います。

今ある環境から変わろうという決意は入学後も私の中で大きな原動力になっています。

